

L'ambassadeur d'Haïti fait l'éloge du travail de Cuba à la tête de la Celac

La Havane, 3 janvier, (AIN).- L'ambassadeur d'Haïti à Cuba, Jean Victor Geneus, a déclaré que notre pays, en sa qualité de président pro tempore de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, a fait de son mieux pour donner à cet organisme la dynamique et la dimension nécessaire pour avancer.

Le diplomate a signalé, dans une interview accordée à l'Agence d'Information Nationale, que durant le prochain sommet de ce bloc d'intégration, qui aura lieu dans cette capitale à la fin du mois, les regards du monde seront fixés sur La Havane.

Il s'est référé aux efforts de la plus grande des Antilles pour s'acquitter des engagements contractés lorsqu'elle a assurée que son mandat serait aussi celui de toute la Caraïbe.

Il a rappelé que sous le mandat de Cuba, la Celac, a établi des relations avec les pays du Brics, le Brésil, la Russie, l'Inde, la Chine et l'Afrique du Sud, fait qu'il a qualifié de progrès transcendantal.

Cuba est la porte d'entrée dans la région et le pont qui unit la Caraïbe et l'Amérique Latine-a déclaré Jean Victor Geneus.

Il s'est référé à la grande expérience dont dispose Cuba dans les domaines de la santé et de l'éducation, qu'elle partage avec des pays frères de la région et qu'elle met au service de la formation des ressources humaines nécessaires pour le progrès économique et social des peuples.

Il a signalé que Cuba et le Venezuela sont des pays phares au sein de la Celac. Il a mis en exergue la contribution du président Hugo Chávez et de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Il a signalé que Cuba et le Venezuela ont contribué à donner l'élan nécessaire pour reconquérir la souveraineté et la dignité de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Se référant au sommet de La Havane, l'ambassadeur haïtien a déclaré que ce sera un espace pour approfondir dans la recherche de solutions aux problèmes d'éducation, de santé, de réduction des inégalités sociales, aux problèmes environnementaux des thèmes sur lesquels il existe un consensus pour travailler ensemble.

Il a qualifié ce sommet de pas dans le renforcement et progrès de la Celac. Il a expliqué que ce sera une rencontre marquée par l'optimisme.



Radio Habana Cuba